
Еще недавно обсуждавшийся как  один из самых перспективных и беспрецедентных по своим масштабам туристический 
проект "Мамисон " признан неоправданно дорогостоящим.

Надежды на "М а 
м исон" возлагались 
немалые. Самая амби
циозная - курорт дол
жен был полностью  
изменить туристичес
кий облик республики, 
привлечь м н о го чи с 
ленных почитателей 
горных красот, цени
телей комфорта, тем 
самым обеспечив 
республиканской каз
не внушительные д о 
ходы. Не менее прив
лекательной выгляде
ла и инвесторская за 
и н т е р е с о в а н н о с т ь ,  
обещ авш ая сделать 
этот проект, по мень
шей мере, не хуже ев
ропейских, а в самых 
смелых заявлениях - 
одним  из лучших. И 
действительно, будущий курорт намеревался обслуживать 10-15 тысяч че
ловек одновременно. Манил перспективами не только горнолыжников, но и 
альпинистов, горных туристов, предлагал острые ощущения любителям 
рафтинга всех категорий сложности, дельта- и парапланеризма, конных и 
пеших прогулок, джиппинга.

Не говоря уже о богатой бальнеологической составляющ ей на базе изве
стнейш их источников - Т и б -1 и Тиб-2.

Еще недавно ген 
д и ректор  ОАО "К у 
рорты Северного Кав
каза" Сергей Верещ а
гин заявлял о важнос
ти и нужности этого 
проекта, о том , что 
строительство  кр у г
л о годичного  курорта 
"М а м и со н" в С евер
ной Осетии начнется 
в 2014 году. Дата 
выбрана, по всей ви
димости, не случайно
- позади сочинские  
к р у п н о м а с ш т а б н ы е  
строительства в честь 
Олимпиады, и самое 
время со ср е д о то 
читься на "М ам исо- 
не".

Но не случилось. 
На последнем заседа
нии Совета Ф е д е ра 

ции Александр Хлопонин, ранее горячо поддерживавш ий идею развития 
"Курортов Северного Кавказа", вдруг заявил, что "М амисон" - очень д о ро 
гостоящ ий объект и его ф инансирование превысит сочинскую "стройку". 
Принятое решение по меньшей мере удивляет - курорт вошел в ряд проек
тов, строительство которых, по всей видимости, будет приостановлено.

(Продолжение на стр.2)

СЕБЕ ДОРОЖЕ

АСВ ПРОТИВ МАЛОГО БИЗНЕСА

Пять тысяч чел о в ек  могут пострадать в результате 
суд еб н ы х разбирательств м е ж д у  Агентством страхования  

в кладов  и  североосет инским и предприним ат елям и.

На днях состоялось совещание экс
пертной группы и представителей ма
лого и среднего бизнеса республики, 
которым предстоят судебные разбира
тельства. Министр туризма, предпри
нимательства и инвестиционной поли
тики Северной Осетии Алан Диамбе- 
ков, инициировавший эту встречу, пре
дупредил сразу: "Договориться с АСВ 
будет невозможно. Так что, надо быть 
готовыми ко всем вариантам развития 
ситуации, в том числе и к самому худ
шему, когда возникает опасность поте
рять имущество, средства, которые на
ходятся на банковских счетах".

Напомним, в период до отзыва ли
цензии многие клиенты БРР погасили 
кредиты за счет своих собственных 
средств, хранящихся на счетах в этом 
же финансовом учреждении. АСВ пос
читало эти операции незаконными и 
предъявило судебные иски. Речь идет 
о 44-х предприятиях республики, на 
которых работает 1200 человек, с уче
том членов их семей пострадают око
ло пяти тысяч. Все они могут остаться

без средств к существованию в случае 
банкротства предприятий - именно та
кой исход грозит представителям ма
лого и среднего бизнеса, если АСВ 
выиграет суды.

Алан Диамбеков высказал мнение, 
что АСВ перекраивает действующее 
законодательство под себя, лоббируя 
законодательные статьи - прописыва
ются такие нормы, которые обеспечи
вают Агентству страхования вкладов 
победу в последующих судах.

"Это проблема не только Северной 
Осетии, - комментирует министр, - а, 
скорее, полнейшей незащищенности 
малого и среднего бизнеса даже по 
сравнению с обычным вкладчиком. 
Поэтому очень важна будет работа 
парламентариев, депутатов Государ
ственной Думы, которых мы будем 
просить предлагать властям правиль
ное понимание ситуации и соответ
ственные изменения в российское за- 
конодател ьство ".

Соб. инф .

НЕИЗВЕСТНЫЕ 
ПОХИТИЛИ 12 МЛН 

ПЕНСИОННЫХ ДЕНЕГ

Вчера примерно в 11 ча
сов дня на въезде в селение 
Кадгарон было совершено 
разбойное нападение на 
микроавтобус Нисан, пере
возивший крупную сумму  
денег, предназначенны х  
для выплат пенсий в Кировс
ком районе.

М инистерство внутренних 
дел республики обращается к 
автомобилистам, имеющим 
видеорегистраторы и следо
вавшим с 11.00 до 11.50 по 
маршруту в г. Владикавказ - 
улицы Баллаева, Театральная, 
Кирова, Ростовская, Маркуса, 
Чкалова, Кесаева (район 26 
школы), Мамсурова, Доватора, 
Московская, Архонский перек
ресток до поворота на селение 
К ад гарон- с просьбой предос
тавить видеозаписи в М инис
терство внутренних дел. 
Контактны е телеф оны : 59-46-00 

и телеф он д оверия : 59-46-99.

Соб.инф .

УВАЖАЕМЫЕ ПОДПИСЧИКИ!

Уважаемые подписчики!
Подписная кампания на республиканские 

СМИ продлена до 15 июля.
В связи с повышением “ Почтой России" 

расценок на услуги цена подписки на газету 

"Слово" возросла до 589 руб. 44 коп. 
Оформить подписку на газету можно 

во всех почтовых отделениях РСО-А, 

киосках "Роспечати".

Обращаем ваше внимание, что цена подписки 
через киоски "Роспечати" - 250 рублей. Таким 
образом, подписавшись через "Роспечать", вы 

экономите около 350 рублей. В случае 
подобного оформления подписки забирать 

газету вы будете в киоске.

Выписывайте газету "Слово" и вместе с ней 

в течение недели получайте приложения: "Спорт Иристона", 

"В час досуга", БУМ.

Наш индекс 53900
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СЕБЕ ДОРОЖЕ

(П р о д о л ж ен и е . Н ачало на стр. 1)

Между тем, как сообщили в ООО 
"Дор-стройсервис"(компании, прокла
дывающей к “ Мамисону” дорогу), толь
ко в прошлом году для развития до
рожной инфраструктуры будущего ку
рорта было освоено 360 миллионов 
рублей. На сегодняшний момент пост
роено семь мостов, из которых пять 
проложено компанией “Дорстройсер- 
вис” (четыре однопролетных и один - 
двухпролетный), по дороге от Зарама- 
гской ГЭС до первой деревни курорта, 
сделаны противоселевые спуски, уста
новлены подпорные стены, проведены 
масштабные берегоукрепляющие ра
боты. Сейчас дорогу на "Мамисон" ос
талось только заасфальтировать. Под
черкнем, 360 миллионов - это только 
те средства, которые освоены дорож
никами. То есть государством уже зат
рачены средства, причем немалые. 
Странно, что именно на этом этапе 
нет желания довести начатое до логи
ческого завершения и как минимум 
"отбить" потраченное.

Хотя оптимистические ноты насчет 
триумфального строительства "самого 
амбициозного курорта" разделяли да
леко не все. Задолго до выступления 
Хлопонина звучали мнения: богатый 
выбор иностранных и отечественных 
инвестиций, скорее, миф, чем реаль
ность. Ставился под сомнение и обе
щанный приток туристов; причина - 
депрессивность региона, "неблагона
дежность" соседей, что не всегда га
рантирует то спокойствие, которое хо
телось бы иметь путешественнику.

Понятно, что одна из главных причин 
"заморозки" проекта - сокращение госу
дарственного финансирования почти в 
четыре раза. Но не слишком ли дорогое 
удовольствие оставить все на половине 
пути? Видимо, государство посчитало, 
что продолжать строительство - себе до
роже. Комментарии Правительства рес
публики газете пока получить не удалось. 
Но выяснили - на данный момент все 
организации, задействованные на пло
щадке "Мамисон", продолжают работы 
согласно графику.

Элла КА РЯКИНА

ДОРОГОЕ НАДУВАТЕЛЬСТВО

Общедомовые нужды (ОДН) горожане окрестили как  Очень Дорогое 
Надувательство, на себе ощутив неоправданную дороговизну

подобного платежа.

Житель многоквартирного дома по 
улице Джанаева обратился в прокура
туру с просьбой проверить законность 
установки прибора учета электроэнер
гии. Начиная с 2010 года, заявителю от 
"Севкавказэнерго" начислялась плата 
за потребленную электроэнергию. Ис
ходя из показаний счетчика, 4 918 руб
лей составила сумма на 4 апреля 
прошлого года.

Действия ОАО "Севкавказэнерго" в 
этой связи признали незаконными. По 
каким именно основаниям, разъяснили в 
прокуратуре Иристонского района.

Во-первых, прибор учета электроэнер

гии был установлен без ведома 
собственников жилья данного дома. Во- 
вторых, сотрудники сетевой организации 
"Севкавказэнерго" снимали показания 
расхода электроэнергии самостоятельно 
без участия председателя ТСЖ либо са
мих собственников жилого дома.

Кроме того, в нарушение действующе
го законодательства, счета на оплату, в 
том числе по показаниям общедомовых 
приборов учета, предъявлялись напря
мую собственникам данного многоквар
тирного жилого дома.

"Подобные нарушения, - комментирует 
помощник прокурора Иристонского райо

на Фатима Каирова, - 
имеют место практи
чески во всех многок
вартирных домах, рас
положенных на терри
тории г.Владикавказа. 
Это грубое нарушение 
прав граждан, в част
ности, обратившегося 
к нам заявителя. После 
проведенной проверки 
нами было направлено 
в суд исковое заявле
ние в интересах пост
радавшего.

Решением суда иско
вые требования проку
рора района удовлетво
рены в полном объеме".

Соб.инф .

ПРИЧИНЫ ОТРАВЛЕНИЯ ДЕТЕЙ ВЫЯСНЯЮТСЯ
Следственное управление Следственного комитета Р Ф  по Северной  

Осетии проводит проверку по факту отравления 16 детей, отдыхавших 
в пансионате "Урсдон" Дигорского района республики, сообщ ил  
старший помощ ник руководителя СУСК республики Эдуард Гусов.

"Вечером после ужина дети в возрас
те от 6 до 14 лет почувствовали себя 
плохо. Приехавшие врачи "скорой помо
щи" приняли решение о госпитализация 
детей", - уточнил он. После оказания 
первой медицинской помощи восемь де
тей отпустили, еще восемь остаются в 
больнице. Им поставлен диагноз "острый

гастрит". Жизни детей ничто угрожает.
"По данному факту Следственное уп

равление СК РФ по Северной Осетии 
проводит доследственную проверку. Ус
танавливаются причины и обстоятель
ства случившегося", - добавил Гусов.

Соб.инф .

ПРЕСТУПНЫЙ КАПИТАЛ
Свыше 3 0 0  миллионов похитила банда со счетов отделений 

Пенсионного фонда.

Следователи Следственного уп
равления СК РФ по Северной Осе
тии расследуют уголовное дело о 
хищении с расчетных счетов Пенси
онного фонда по Кабардино-Балка
рии и Северной Осетии бюджетных 
средств на сумму свыше 300 милли
онов рублей, сообщил старший по
мощник руководителя СУСК Север
ной Осетии Эдуард Гусов.

По его словам, согласно материа
лам следствия хищения были совер
шены членами преступного сообще
ства, организованного жителем Ка
бардино-Балкарии, в которое входи
ло восемь человек.

"Членами преступного сообщест
ва являлись родственники и знако
мые его организатора, двое из кото
рых проживали в Северной Осетии, а 
остальные в Кабардино-Балкарии",- 
уточнил он.

Фигуранты дела с 2010 по 2012 
годы, зарегистрировав кооператив в 
налоговых органах в качестве юри
дического лица, арендовали поме
щение под офис, у входа которого 
устанавливали вывеску с реквизита
ми и предоставляемыми услугами по 
обналичиванию материнского капи
тала. После этого с желающими об
наличить материнский капитал зак
лючались фиктивные договора о вы
даче беспроцентных кредитов, но 
фактически никакие денежные сред
ства не передавались. За предостав
ляемую услугу злоумышленники бра-

ли с людей от 60 до 120 тысяч руб
лей за один сертификат. С подготов
ленным пакетом документов лица 
обращались в отделение Пенсионно
го фонда по территориальности, где 
на основании подложных документов 
принималось решение о выдаче им 
материнского капитала.

Далее денежные средства из Пен
сионного фонда перечислялись якобы 
в счет погашения кредитов на расчет
ные счета кооперативов "ЖилСоц- 
Проект", "Доверие", "Кредит Дове
рия", зарегистрированных на терри
тории Кабардино-Балкарии и Север
ной Осетии, а затем переводились на 
расчетные счета третьих лиц, обнали
чивались и за минусом 60-120 тысяч 
рублей возвращались лицу, желавше
му обналичить материнский капитал.

"В результате фигуранты дела пу
тем обмана похитили с расчетных 
счетов отделений Пенсионного фон
да двух республик бюджетные сред
ства на сумму свыше 300 миллионов 
рублей",- сказал Гусов.

В зависимости от роли каждого из 
членов преступной группы они по
дозреваются в подделке документов 
с целью скрыть другое преступле
ние; мошенничестве; легализации 
денежных средств, приобретенных в 
результате совершения преступле
ния в крупном размере и в органи
зации преступного сообщества.

А.БУТАЕВА

ДЕНЬ МОЛОДЕЖИ ПРОШЕЛ С РАЗМАХОМ

Всероссийский праздник был отмечен во всех красках  
и во всех уголках республики.

Празднование Дня молодежи на турбазе “Комы-Арт"

Представители Министерства по 
делам молодежи, физической куль
туры и спорта провели ряд меропри
ятий, приуроченных к празднику.

Начался день с традиционной 
акции "Чистые истоки", прошед
шей на Сапицкой будке, где предс
тавители молодого поколения на
водили чистоту в зоне отдыха на 
территории лесного массива. В это 
же время в Спорткомплексе имени 
С.Д. Дзарасова начался открытый 
турнир по грепплингу "Alania 
Grappling Challenge 2", в котором 
приняли участие борцы из Север
ной Осетии, Дагестана, Кабарди
но-Балкарии и Чеченской Респуб
лики.

Затем эстафету подхватили акти
висты Центра социализации молоде

жи. Вместе с актерами Театра юно
го зрителя "Саби" для находящихся 
на лечении в Республиканской кли
нической больнице ребятишек был 
организован праздник. Дети вместе 
с родителями и медперсоналом пос
мотрели спектакль Владимира Рамо- 
нова в постановке Андрея Кокоева 
"Храбрый ягненок".

Кульминацией празднования ста
ла концертная программа, подго
товленная артистами театра "Амы- 
ран".

День молодежи широко отметили 
также и во всех районах республики, 
где прошли концерты, конкурсы и 
спортивные соревнования.

Светлана УРТАЕВА 

Фото автора



№ 114 (11334) 1 июля 2014 г. С л о в о Крупный план
3

СМЕШНЫЕ ПРОЕКТЫ ТАЙМУРАЗА БАДЗИЕВА
Дошутился. В лю бом другом случае можно сокрушаться. В его контексте это значит взлет карьеры , 

стартовавшей в Новом Батако, повзрослевш ей во В ладикавказе и  окрепш ей в М оскве. 
Большинству он известен как исполнительный продюсер многочисленных проектов канала ТНТ, меньшинству - как бывший КВНщик, 

закрепившийся в Москве. Хорошо закрепившийся. И  те, и  другие понимают, что речь идет о Таймуразе Бадзиеве. 
Он, как и  положено грамотному продюсеру, делает ш оу разной степени провокационности, с легкостью подкидывает 

идеи и  без таких ж е  затруднений дает интервью.

- М не главная задача продюсера 
видится в просеивании тонны творчес
кой руды в поисках крупинок золота. 
Так ли это? И  подобная "руда" должна 
быть предложена Вами или есть люди, 
которые предлагают идеи, а Вы выби
раете?

- Продюсеры бывают разные - креатив
ные, исполнительные, веб-продюсеры, со
ответственно задачи у них разные, у каж
дого свой функционал. Я - исполнитель
ный продюсер, непосредственно отвечаю 
за подбор команды - режиссер, оператор, 
актеры. Кроме того, продюсер - специа
лист, род занятости которого затрагивает 
несколько профессиональных областей 
сразу - имиджелогия, реклама, PR, связи 
с общественностью. Сначала появляется 
сценарий, потом продюсер, а потом все 
остальное.

-  Какое у  Вас образование и почему 
изменили своей профессии?

- Закончил электрофак ГГАУ, честно по
шел трудиться по специальности, в то вре
мя это было очень престижно - работать 
на спиртзаводе. Два-три дня - столько 
времени мне хватило, чтобы понять - не 
мое. Но именно благодаря Горскому госу
дарственному аграрному университету 
попал в КВН. Если честно, шел туда, что
бы делали поблажки в учебе, их как раз 
почти не было, но жизнь моя круто изме
нилась. Там же познакомился со своим 
лучшим другом Давидом Цаллаевым. Мы 
играли в одной команде и в вузе, и в сбор
ной Владикавказа. Даже сейчас живем в 
одном доме в Москве. Здесь еще три осе
тина живут, мы шутим, что если хотя бы 
двух еще подселят,

риала. Собственно, как и мультик в честь 
юбилея Такоева. Мы просто решили с ре
бятами из команды "Пирамида" сделать 
подарок, придумывали-придумывали и по
лучился "Супер-Такоев"

СС
можно хадзар де
лать.

Помню, жутко 
стеснялся сцены, но 
страх перед ней по
борол еще в школе.
Не случись в моей 
судьбе КВН, навер
ное, так и работал 
бы по специальнос
ти, скучно зарабатывал бы деньги.

-  Сейчас можете сказать, что зани
маетесь любимым делом?

- Конечно, мне нравится моя работа, 
она близка по духу, иначе бы бросил.

-  Бывших КВНщиков не бывает? Кто 
раз прикоснулся к  юмору через КВН 
завязать уже не может?

- Совершенно верно. Не бывает быв
ших КВНщиков, равно как и бывших спор
тсменов. Понятное дело, это самодеятель
ность, но та самодеятельность, которая 
дает хороший старт, трамплин. Не факт, 
что все КВНщики становятся исполнитель
ными продюсерами, просто продюсерами, 
сценаристами, режиссерами, хотя таких 
очень много. КВН - это навсегда. В нашем 
"пирамидовском" случае это подтвержда
ется на все 100%.

- То, что в сериале "Интерны" поя
вился персонаж  Такоев, которого 
играл Вадим Цаллати - Ваших рук д е 
ло? Это своеобразный привет Осетии? 
И  были ли ещ е подобные приветы?

- Вадим Цаллати прошел все необхо
димые кастинги и подошел на роль. Мое 
мнение - он талант, не до конца еще раск
рывшийся. Позволили себе с инициалами 
персонажа некое баловство. Если обрати
ли внимание, в "Интернах" нового героя 
звали Такоев Давид Таймуразович. Фами
лия - в честь Сергея Такоева, имя - в честь 
Давида Цаллаева и отчество - в честь ме
ня. Их действительно можно назвать свое
образными приветами. В сериале "Уни
вер" на стенгазете университета была 
размещена фотография Давида Цаллаева 
и поздравительная надпись с первым мес
том в какой-то студенческой олимпиаде. 
Такие же "приветы" передаются, к приме
ру, в Челябинск другими создателями се-

Продюсер - специалист, род за
нятости которого затрагивает нес
колько профессиональных областей 
сразу - имиджелогия, реклама, PR, 
связи с общественностью.

Работали над 
ним где-то пол
тора месяца. 
Идею сделать в 
виде мульт
фильма подал 
Давид Цалла- 
ев, я ее с удо
в о л ь с т в и е м  
спродю сиро- 
вал.

-  Почему Вы продюсер, который в 
тени, или, вернее, продюсер, который 
особо не афиширует свою деятель
ность? Перед интервью пыталась как 
можно больше узнать о Вас, но инфор
мации нашла крайне м ало...

- Я сторонник того, что всему свое вре
мя. Каждому свое, кто-то хочет, чтобы его 
имя везде звучало, анонсировалось. Мне 
слава важна в меньшей степени, главное - 
хорошо делать работу. Зачем кричать о 
том, что и так понятно. Все будет проис
ходить само собой.

- Как Вы попали в индустрию шоу- 
бизнеса? Есть ощущение, что покори - 
ли столицу и  сразу ли она "сдалась"?

- Не сразу. После КВНа вернулся в 
Осетию. Создали местную северо-осети- 
нскую лигу, потом школьную лигу, прово
дили различные тренинги. Как раз в это 
время поступило предложение попробо
вать себя в роли автора в программе "Да
ешь молодежь". Решил согласиться. Бы
ли, конечно, опасения, переживал за то, 
что делал новый шаг в своей жизни - смо
гу ли? Но попробовал, и мне понравилось. 
Писал несколько сезонов этой замеча
тельной передачи.

- В какой момент поняли, что полу
чается?

- Это произошло, когда стал полноцен
ным продюсером сериала "Интерны". Су
ществует определенная ответственность - 
пишешь, отдаешь и ждешь, что же там 
сделают другие люди. Но когда тебе дают 
сценарий и говорят, что надо сделать - 
уже другой уровень ответственности. По
нял, что действительно получилось, как 
только увидел хорошие цифры на канале 
ТНТ.

- Цифры - это рейтинг?
- Да.

- Каким и своими проектами горди
тесь больше всего?

- Они все, конечно, дороги, но, навер
ное, тот проект, с которым стартовал - 
"Интерны". Ну, а если серьезно и честно
- дочерью Ясминой (смеется). Это мой 
лучший проект. 17-го июня у меня роди
лась еще одна дочка, теперь двумя про
ектами горжусь!

- Как родители, близкие относятся 
к  роду Ваш ей деятельности? Гарика 
Мартиросяна родители д о  последне
го все спраш ивали, когда он, нако
нец, займется серьезны м делом .

- Многие родственники не совсем по
нимали, в чем заключается моя работа, 
для чего и как вообще живу в Москве. 
Знали, что делает, к примеру, электрик, 
врач, учитель, но что делает продюсер? 
Приходилось объяснять. Сейчас они ви
дят уже готовый продукт и вопросов за
дают все меньше.

- Новые программы и форматы по
являются из расчета - на что бы зри
тель клюнул, либо обкатываете тот 
или иной формат и смотрите, что из  
этого выходит?

- Камеди 
клаб продак- 
шен. Здесь все 
понятно - де
лаем то, что 
связано с юмо
ром и только.
Это у нас полу
чается лучше 
всего. Экспе
рименты бывают разве что 
"продукта", подборе актеров,

Ц пом ню , жутко стеснялся сцены, но 
страх перед ней поборол еще в школе. 
Не случись в моей судьбе КВН, навер
ное, так и работал бы по специальнос
ти, скучно зарабатывал бы деньги. J  J

кие результаты. В России все идет бесп
латно, много и побыстрее. Соответственно 
работа выстроена по-другому. Мы стара
емся сделать качественно, но быстро. По
этому сравнивать не логично.

- Как Вам удается сделать шоу и  се
риалы, без которых было бы скучно 
жить? Считайте, что это одновременно 
и комплимент Вам.

- Спасибо огромное за комплимент! 
Ну, не знаю, какая-то магия происходит, 
она не поддается определению.

- В чем состоит основная сложность 
профессии, а в чем особенное преи
мущество?

- Преимущество в том, что, как уже 
сказал, она мне нравится. Это единствен
ное и самое главное преимущество. В чем 
сложность? Не знаю, наверное, в ответ
ственности. Над одним проектом работа
ет большое количество людей и от каждо
го зависит конечный результат. Слож
ность, когда ты рискуешь, не спишь ноча
ми, не бываешь дома, выкладываешься по 
полной. И все на нервном пределе, а итог 
непредсказуем.

-  Ж ена как относится к  поздним  
приходам домой?

- Уже спокойно, она понимает - издерж
ки профессии. Да и я постарался наладить 
работу так, чтобы больше времени остава
лось на семью. Не всегда, правда, это уда
ется. Если бы не супруга, многое бы не по
лучалось, ее поддержка мне очень важна.

-  Возможно все-таки предугадать 
прогноз на реакцию зрителей?

- Сложно, это магия кино, нужно чтоб 
все сложилось как пазл, как мозаика. Мне 
кажется, даже режиссер до конца не пони
мает, срастется эта магия или нет. В "Ин
тернах" был Вячеслав Дусмухаметов - 
создатель данного проекта, Заурбек Боло- 
таев, которого привлекли как оператора, 
Максим Пежинский - режиссер и канал 
ТНТ, не побоявшийся идти на инновации. 
Удалось создать новый формат, под кото
рый стали подстраиваться другие каналы.

-  Развлекательные сериалы, скетч- 
шоу - для Вас преимущественно биз
нес, но все ж е какие программы/пе
редачи/сериалы  предпочитаете, и  чем  
они являются для Вас помимо работы?

- На самом деле, как ни странно и в мо
ем случае больше даже парадоксально, 
каждый день занимаюсь кинематографом, 
делаю сериалы, но единственное, что ме
ня расслабляет и отвлекает от работы - 
сериалы. Не знаю, почему так происходит.

После рабочего 
дня могу еще 
до часа-двух но
чи посмотреть 
хороший качест
венный сериал, 
н а п о д о б и е  
"Шерлока Холм
са", "Герлз" 
и.т.д.

в качестве 
поиске не

ожиданных решений. Я бы не сказал, что 
идем на поводу у зрителя "вот это сей
час смешно, будем делать это".

-  Есть ли какие-то программы, ко
торые на Западе становятся рейтин
говыми, а у  нас их не понимают? М о
жете привести прим ер успеш ной  
программы, которая провалится/про
валилась в России? И  почему?

- Дело, думаю, в ментальности. Это 
искусство смотреть телевизор. Там, за 
рубежом, за все, что смотрят, платят 
деньги - сетка вещания другая, постро
енная по вертикальному программиро
ванию, зрители привыкли к тому, что оп
ределенный сериал идет в определен
ный день недели. В России такая схема 
не работает, опыт был пока только у Пер
вого канала, но рейтинги показали низ

- Каковы следующие вершины и  
перспективы Вашего роста?

- Надеюсь, большое кино.

- Сколько лет даете себе на реали
зацию такого серьезного плана?

- Думаю, ближайшие три-четыре года.

- И  последний, нередко задавае
мый вопрос людям, находящимся за 
пределами республики, как часто бы
ваете в Осетии?

- Раз в год стабильно - в Новый год мы 
все должны быть вместе в моем родном 
селе - Батако. А там еще как получается - 
где-то свадьба, кувд, одним словом, по 
мере возможностей и как случай подвер
нется.

Беседовала 
Фариза ХАДАШЕВА
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ГОДОВАЯ БУХГАЛТЕРСКАЯ ОТЧЕТНОСТЬ ОАО "ОДЕЖДА'

(ПУБЛИКУЕМАЯ ФОРМА) НА 31 Д ЕКАБРЯ 2013 ГОДА

Наименование акционерного общества: Открытое ак
ционерное общество "Одежда".

Отчетный период: 2013 год.
ИНН 1500000160
КПП 150201001
Код ОКВЭД: 18.22.2
Код ОКПО: 05029942
Форма собственности (по ОКФС): 16
Организационно-правовая форма (по ОКОПФ): 47
Единица измерения (тысяч рублей- код по ОКЕИ): 384
Полное наименование должностей лиц:
Генеральный директор - Бирагов Юрий Григорьевич. 
Главный бухгалтер - Дзансохова Мадина Анатольевна. 
Дата утверждения бухгалтерской годовой отчетности 

общим собранием акционеров: Протокол годового об
щего собрания акционеров 30 июня 2014 год.

Место нахождения общества: 362040, РСО-Алания, 
г. Владикавказ, проспект Мира, 46. Телефон/факс: 
8-8672-74-61-94

Сведения об органе государственной статистики: тер
риториальный орган Федеральной службы государ
ственной статистики по РСО-Алания, адрес: РСО-Ала- 
ния, г. Владикавказ, ул. Ватутина, 84.
Информация о сайте, на котором была раскрыта отчет
ность:
http://disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=15000
00160.

Дата раскрытия: 28 марта 2014 года.
Сведения об аудиторской фирме:
Полное наименование аудитора: Общество с ограни

ченной ответственностью "Аудитор- С".
Вид и номер лицензии: основной регистрационный 

номер записи (ОРНЗ) в реестре аудиторов и аудиторс
ких организаций № 11202028716 от 04. 09. 2012 года 
(Протокол № 208 от 28.08. 2012 г.)

Свидетельство о внесении в Единый государственный 
реестр юридических лиц записи о создании юридичес
кого лица, выдано МРИ ФНС РФ по гор. Владикавка
зу за основным государственным регистрационным но
мером 1121513002930, серия 15 от 27.06.2012 года, № 
000921862.

Дата аудиторского заключения: 26 марта 2014 год.

Генеральный директор 
ва Ольга Владимировна

ООО "Аудитор-С" - Тинько-

Аудиторское заключение:

Итоговая часть аудиторского заключения:
Мы провели аудит прилагаемой годовой бухгалтерс

кой (финансовой) отчетности организации Открытого Ак
ционерного Общества" Одежда "подготовленной в соот

ветствии с Российскими правилами составления бухгал
терской (финансовой) отчетности по состоянию на 31 
декабря 2013 года.

Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность орга
низации за 2013 год состоит из:

- Бухгалтерского баланса (форма №1).
- Отчета о финансовых результатах (форма № 2).

Приложений к бухгалтерскому балансу и отчету о фи
нансовых результатах:

- Отчета об изменениях капитала (форма № 3).
- Отчета о движении денежных средств (форма № 4).
- Пояснительной записки к бухгалтерскому балансу и 

отчету о финансовых результатах.

Ответственность аудируемого лица за 
годовую бухгалтерскую отчетность

Ответственность за составление и достоверность го
довой бухгалтерской (финансовой) отчетности, подго
товленной в соответствии с Российскими правилами 
составления бухгалтерской (финансовой) отчетности и 
за систему внутреннего контроля, необходимую для 
составления годовой бухгалтерской (финансовой) отчет
ности, не содержащей существенных искажений вслед
ствие недобросовестных действий или ошибок несет ис
полнительный орган ОАО "Одежда".

Ответственность за соблюдение действующего за
конодательства Российской Федерации при совершении 
финансово-хозяйственных операций несет руководство 
ОАО "Одежда".

Ответственность Аудитора

Аудитор несет ответственность на основании прове
денного аудита, за формулирование и выражение мне
ния о достоверности годовой бухгалтерской (финансо
вой) отчетности, подготовленной в соответствии с Рос
сийскими правилами составления бухгалтерской (фи
нансовой) отчетности.

Мы проводили аудит в соответствии с:
- Федеральным Законом РФ "Об Аудиторской дея

тельности № 307- Ф3 от 30.12 .2008 г. (с учетом изме
нений)

- Внутренними правилами (стандартами) аудиторс
кой деятельности.

Данные стандарты требуют соблюдения применимых 
этических норм, а также планирования и проведения ау
дита таким образом, чтобы получить достаточную уве
ренность в том, что годовая бухгалтерская (финансовая) 
отчетность не содержит существенных искажений.

Аудит проводился на выборочной основе и включал в

себя проведение аудиторских процедур, направленных 
на получение аудиторских доказательств, подтверждаю
щих числовые показатели в бухгалтерском балансе и от
носящуюся к бухгалтерскому балансу, раскрытую в пояс
нениях информацию.

Выбор аудиторских процедур является предметом на
шего суждения, которое основывается на оценке риска 
существенных искажений, допущенных вследствие не
добросовестных действий или ошибок.

В процессе оценки данного риска нами рассмотрена 
система внутреннего контроля, обеспечивающая состав
ление и достоверность годовой бухгалтерской (финан
совой) отчетности с целью выбора соответствующих ау
диторских процедур, но не с целью выражения мнения 
об эффективности системы внутреннего контроля.

Аудит также включал оценку надлежащего характера 
применяемой учетной политики и обоснованности оце
ночных показателей, полученных руководством аудируе
мого лица, а также оценку представления годовой бух
галтерской (финансовой) отчетности в целом.

Мы полагаем, что полученные в ходе аудита аудито
рские доказательства дают достаточные основания для 
выражения мнения о достоверности годовой бухгал
терской (финансовой) отчетности Общества.

М нение аудитора

По нашему мнению, годовая бухгалтерская 
(финансовая) отчетность Открытого Акционерного 
Общества "Одежда" отражает достоверно во всех суще
ственных отношениях финансовое положение по состо
янию на 31 декабря 2013 г., результаты финансово
хозяйственной деятельности и движение денежных 
средств с 01 января по 31 декабря 2013 года включи
тельно, в соответствии с Российскими правилами сос
тавления годовой бухгалтерской (финансовой) отчетнос
ти.

Прочие сведения
1. Не изменяя мнения о достоверности годовой бух

галтерской (финансовой) отчетности, мы обращаем вни
мание на то, что мы не наблюдали за проведением ин
вентаризации товарно-материальных запасов по состоя
нию на 31 декабря 2013 г., так как дата проведения ин
вентаризации предшествовала дате привлечения нас в 
качестве аудитора ОАО "Одежда".

При проведении выборочных аудиторских процедур в 
ходе годовой аудиторской проверки наше внимание не 
привлекли никакие факты, которые дали бы нам основа
ния полагать, что данные об МПЗ отражены в годовой 
бухгалтерской (финансовой) отчетности недостоверно.

АКТИВ

I. ВНЕОБОРОТНЫ Е АКТИ ВЫ
1 [емагернальные активы
Результаты исследований и разработок 
Не материальные поисковые активы 
М атериальные поисковые активы
Основные средства
Д оходные вложения в материальные ценности 
Ф инансовые вложения
Отложенные налоговы е активы
Прочие внеоборотные активы 
ИТОГО по разделу I
II. ОБОРОТНЫЙ А КТИ ВЫ
Запасы
Н алог на добавленную  стоимость по 
приобретенным ценностям_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Дебиторская задолж енность
Ф инансовые влож ения (за исключением
денежных эквивалентов)_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Денежные средства и денеж ные эквиваленты
Прочие оборотные активы 
ИТОГО но разделу II
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ПАССИВ
Наименование показателя v
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I 2 3 4 5
III. КАПИТАЛ И  РЕЗЕРВЫ
Уставный капитал (складочный капитал, уставный 
фонд, вклады товарищей)

1310 6597 6597 6597

Собственные акции, выкупленные у акционеров 1320 0 0 0
Переоценка внеоборотных активов 1340 0 0 0
Добавочный капитал (без переоценки) 1350 10X9 1 089 1089
Резервный капитал 1360 266 55 11

(2642)Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток) 1370 2196 (1808)
ИТОГО но разделу III 1300 10148 5933 5055
III ЦЕЛЕВОЕ ФИНАНСИРОВАНИЕ 3
Паевой фонд 1310 0 0 0
Целевой капитал 1320 0 0 0
Целевые средства 1350 0 0 0
Фонд недвижимого и особо ценного движимого 
имущества

1360 0 0 0

Резервный и иные целевые фонды 1370 0 0 0
ИТОГО по разделу 111 1300 0 0 0
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Заёмные средства 1410 1900 1900 1900
Отложенные налоговые обязательства 1420 0 0 0
Оценочные обязательства 1430 0 0 0
Прочие обязательства 1450 0 0 to
ИТОГО по разделу IV 14 0 0 1900 1900 1900
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Заёмные средства 1510 0 0 0
Кредиторская задолженность 1520 305 380 648

0Доходы будущих периодов 1530 0 0
Оценочные обязательства 1540 0 0 0
Прочие обязательства 1550 0 0 0
ИТОГО по разделу V 1500 305 380 648
БАЛАНС 1700 12353 8213 7603

О тчет о ф ин ансовы х р езультатах Код За отчетны й За
строк период аналогичны й

Н аименование п оказателя и период
предыдущего
гота

1 2 3 4
В ыручка' 2110 11 «09 9889

С ебестоимость продаж 2120 (7246) (8732)
В аловая прибы ль (убы ток) 2100 4563 1157
К ом мерческие расходы 2210 0 0
У правленческие расходы 2220 0 0
П рибыль (убы ток) о т  п родаж  » 2200 4563 1157
Д оходы  от участия в других организациях 2310 0 0
П роценты  к получению 2320 0 0
П роценты к уплате 2330 0 0
П рочие доходы 2340 0 0
11рочис расходы 2350 0 0
П РИ БЫ Л Ь (У Б Ы Т О К ) Д О  Н А Л О ГО О БЛ О Ж ЕН И Я 2300 4563 1157
Т екущ ий н алог на прибыль 2410 (348) (280)
В том числе постоянны е налоговы е обязательства 
(активы )

2421 0 0

И зменения отлож енны х налоговы х обязательств 2430 0 0
И зменения отлож енны х налоговы х активов 2450 0 0
П рочие 2460 0 0
Ч ИСТАЯ П РИ БЫ Л Ь (У Б Ы ТО К ) 2400 4215 877
С П РА ВО ЧН О
Р езультат от переоценки  внеоборотны х активов, не 
вклю чаемы й в чистую  п рибы ль (убыток) периода

2510 0 0

Р езультат от прочих операций , не вклю чаемы й в чистую  
п р и б ы л ь(у б ы то к)п ер и о д а

2520 0 0

С овокупны й финансовы й результат п е р и о д а1 2500 4215 877
Базовая прибы ль (убы ток) на акцию 2900 0 0
Р азводненная п рибы ль (убы ток) на акцию 2910 0 0

Решение общего собрания акционеров о распределении прибыли и о диви- ремонтных работ и дивиденды не выплачивать.
дендах по итогам работы за 2013 финансовый год.

В 2013 г. обществом получена прибыль в сумме 4215 тыс. рублей. На резе
рвный фонд отчислено 5 % - 211 тыс.рублей. Погашены убытки прошлых лет в 
сумме 1808 тыс. рублей. Оставшаяся прибыль в сумме 2196 тыс. рублей остав
лена на развитие производства, пополнение оборотных средств, проведение
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